



Для сведения заинтересованных лиц

Уважаемые господа

ООО «SANY Heavy Industry Co» Сани индастри таун, Зона экономического и технического развития, город Чаньша, провинция Хунань, Китай, 410100 (Производитель) настоящим письмом доводит до вашего сведения, что ООО «Палфингер Сани Крэйнз» 125363, Россия, город Москва, улица Фабрициуса, 42 стр 1 (авторизованный генеральный импортер) является эксклюзивным уполномоченным импортером и дистрибьютором автокранов Палфингер Сани, пневмоколесных и полноприводных кранов, а также телескопических кранов на коммерческом шасси, на территории Российской Федерации и стран СНГ. Все сервисные услуги, связанные с вышеупомянутой техникой, так же будут осуществляться исключительно авторизованным импортёром.

Это соглашение заключено на неопределенный срок.

В случае Вашей заинтересованности в данной спецтехнике просим обращаться в ООО «Палфингер Сани Крэйнз» по телефону горячей линии:

+7 8800 2505003

Генеральный директор

«SANY Heavy Industry»

Чи Дзян

To whom it may concern

Dear Messieurs

SANY Heavy Industry Co. Ltd., Sany Industry Town, Economic and Technological Development Zone, Changsha, Hunan, 410100, P.R. China (called Manufacturer) hereby confirms that LLC „Palfinger Sany Cranes”, 125363 Russia; Moscow, Fabritsiusa str., 42, b. 1 (called authorized general importer) is the sole importer and distributor of Truck Cranes, Rough Terrain and All Terrain Cranes as well as Telescopic Cranes mounted on Commercial Chassis in the territory of the Russian Federation and Commonwealth of Independent States (CIS) for an unspecified time. Service connected to the above mentioned products will also be exclusively offered by the authorized general importer.

This confirmation is concluded for an unspecified time.

If you are interested in the above mentioned Mobile Cranes please contact the „PALFINGER SANY CRANES” LLC under the following Hotline:

+7 8800 2505003

The General Manager

of SANY Heavy Industry

Mr. Qi Jian

